

# *Eusebio Leal: Es necesario llegar al corazón de los alumnos*

---



La Habana, 13 feb (RHC) En el contexto del XI Congreso Internacional de Educación Superior 'Universidad 2018', Eusebio Leal, Maestro Mayor del Colegio San Gerónimo de La Habana, manifestó este 13 de febrero que se necesita formar personas capaces de llegar al corazón de los alumnos.

En la conferencia magistral 'La Universidad y el desarrollo sostenible inclusivo', el Historiador de La Habana señaló que urge sembrar en los discípulos el sentimiento de esperanza y exaltar los valores para el logro de una mejor sociedad.

"El magisterio es una de las más nobles y ejemplares tareas de la sociedad, y es depositario de lo más puro del sentimiento de la nación", afirmó Leal.

Aseveró que la universidad es la madre de todos los saberes y una institución permanente de la cultura desde donde surgen los derroteros para alcanzar el conocimiento.

El destacado intelectual llamó a ejercitar la memoria, de manera individual y colectiva,

como forma de "mantener sólidos los principios que nos unen en el concepto de nación y defender los signos de identidad".

'Universidad 2018' sesiona en el Palacio de Convenciones de la capital cubana hasta el 16 de febrero con la participación de unos dos mil delegados de 60 países y cerca de 900 cubanos.

**(Con información de la ACN)**



**Radio Habana Cuba**